

Landwirtschaft | Bockmarkt 2013 auf der Festwiese Stapfen

«Mister Naters» gesucht



Bockmarkt. Die Wahl des «Mister Naters» ist zweifellos ein Höhepunkt des diesjährigen Bockmarktes in Naters.

FOTO ZVG

NATERS | Auf der Festwiese Stapfen wird am Samstag, 13. April, ab 10.00 Uhr anlässlich des Bockmarktes 2013 der neue «Mister Naters» gesucht.

Die Zuchtböcke bis zu drei Jahren müssen zwischen 8.30 und

9.30 Uhr aufgeführt werden. Willkommen sind auch ältere Böcke, die mit ihren mächtigen Hörnern imponieren. Von 10.00 bis 12.00 Uhr erfolgt die Beurteilung durch die Experten. Allfällige Rekurse werden nach dem Mittagessen behandelt. Die Vorführung der Maxi-

mum-Böcke und die Wahl des «Mister Naters» finden ab 14.30 Uhr statt.

Der Anlass wird von der Ziegenzuchtgenossenschaft Naters organisiert. Alle Freunde der Schwarzhalsziegen und aller weiteren Ziegenrassen des OZIV sind willkommen. | wb

Tourismus | FIS kürte den besten World Snow Day

Grächen siegte, Aletsch Arena Dritte

INNSBRUCK/GRÄCHEN | Nach dem letztjährigen zweiten Platz errang Grächen diesmal unter allen 23 World-Snow-Day-Destinationen in der Schweiz den ersten Platz. Die Aletsch Arena wurde Dritte.

Der World Snow Day fand am 20. Januar 2013 weltweit in 29 Ländern statt und hat zum Ziel, Kinder und Jugendliche für den Schneesport zu begeistern.

120 Kinder nahmen am Event in Grächen teil und konnten verschiedenste Schnee-Erlebnisse wie Skifahren, Snowbiken, Snow-Tuben, Snowboarden und Freestyle ausprobieren. Als Highlight landete der neue Helikopter der Air Zermatt «Bell 429» auf der Hannigalp, welcher von den kleinen und grossen Kindern mit grossen Augen bestaunt wurde. Besonders beliebt waren zudem das Erlernen der Rettungsarbeiten im Lawinenkegel und das Bedienen des neuen Pistenbully «Polar 600».

Am 9. April wurden die besten teilnehmenden Destinationen durch die FIS in Oberhofen gekürt. FIS-Präsident Gian



Sieger Grächen. Von links: Gian Franco Kasper, Beatrice Meichtry, Jennifer Fux Zenklusen, Emmanuelle Baumgartner, Urban Gruber und Andrew Cholinski.

FOTO ZVG

Franco Kasper begrüsst die Teilnehmer zur Preisverleihung persönlich. Grächen erfüllte jegliche Kriterien mit Bravour und belegte den 1. Platz vor den Destinationen Tschapina-Heinzenberg und Aletsch Arena.

Gemäss Marketingleiterin Beatrice Meichtry bestätigt

sich mit diesem grossartigen Erfolg die seit Jahren konsequent umgesetzte Familienstrategie. Nach den internationalen Auszeichnungen im vergangenen Jahr beim Skiareatest, bei skiresort.de und alpensicht.com bedeutet dies einen weiteren Meilenstein in der jüngsten touristischen Entwicklung. | wb

ANZEIGE

In Topform.

Erleben Sie die neue E-Klasse an der Händlerpremiere vom 12. bis 14. April.

Hohe Erwartungen – für Sie übertroffen. Lassen Sie sich von der sportlichsten E-Klasse aller Zeiten überraschen. Mit einem auffallend dynamischen Design, das perfekt auf die kompromisslose Fahrleistung abgestimmt ist. Entdecken Sie bei einer Probefahrt die neue E-Klasse und lernen Sie bei dieser Gelegenheit auch gleich den neuen CLA kennen. www.mercedes-benz.ch/e-klasse



Eine Marke der Daimler AG

MERCEDES-SWISS-INTEGRAL

Das serienmässige Service- & Garantiepaket für alle Modelle – exklusiv von Mercedes-Benz Schweiz AG. 10 Jahre Gratis-Service, 3 Jahre Vollgarantie (beides bis 100 000 km, es gilt das zuerst Erreichte).



Mercedes-Benz

Wir freuen uns auf Sie.

Garage Moderne AG Walpen Visp

Allmei 7, 3930 Visp, Tel. 027 946 43 33, www.mercedes-oberwallis.ch